
■卓話者紹介　　　　　　　　　桑原　裕君
米山月間に卓話を考えていましたが、本日
米山奨学生だった黄海燕さんに久々に来てい
ただけました。2000年以降６名受け入れま
したが、黄さんだけが日本にいて働いていま
した。約10年前横山市長がカウンセラーで
お世話していただきました。黄さんから本物
の紹興酒をいただき飲んだ思い出がありま
す。今日は川崎より来ていただき、その後を
お話しいただきます。
■卓　話　　　　　　　　　　　
久し振りに皆様の前でお話するのに緊張し
ています。お世話になった事と現在の私を見
ていただく事を考えると更に緊張しますが、
その後を見直すよい機会となりました。
沼田に来るまでの風景が懐かしく、市役所
での横山市長に会い時間を越えた感じがしま
した。
大学院卒業後東京で働き、米山奨学生とし
て得た経験をどう社会貢献できるか考えなが
らいました。５年前に１回皆様に報告した後
東北大震災があり、勤めていた会社で応援プ
ロジェクトを行い募金活動を行いました。し
かし、その年の秋に両親の健康問題で帰国し
ました。その後安定したので、今は木下光学
研究所に勤め神奈川県に住んでいます。仕事
は通訳をしています。
山が好きになったきっかけは、米山奨学生
の時に同年代の登山家の講演を聞き、山への
思いと夢に向かって行く話しを淡々とされ、
強い刺激を受けました。丁度会社に登山部が
あり登山を始めました。群馬の山にも来て忙

しい横山さんとも会えたりしました。今は富
士山の環境教室に参加し樹海等に小学生を案
内したり、中国人ツアーのガイドもしていま
す。中級ガイドの資格に挑戦し、５月から正
式ガイドになれると思います。
学友会には、東京に所属し仲間になりまし

た。同じ経験者の集まりなのですが、東京は
人数も多く、一つのクラブで何人も受け入れ
ていたり、世話クラブとの関係も違いました。
私は例会や例会外の活動も参加でき幸せだと
思いました。卒業後も気にかけていただきあ
りがたく思います。
昨年から神奈川に所属を替えて新しい仲間

を増やしてまいりたいと思います。米山奨学
生になれて自分の世界が広がり、皆様と話し
ができ良い関係が続けられありがたいと思い
ます。今後も同様にお付き合いしてまいりた
いと思います。
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■司　会　　　 斎藤正典SAA出席委員
■ソング　我等の生業　　　　　小暮正人君
■来賓及び来訪ロータリアン
元米山奨学生　　　　　　　　黄　海燕様
沼田青年会議所　　　　　　　真下竜介様

〃　　　　　　　　　　井熊基之様
〃　　　　　　　　　　為野大地様

山田龍之介会長
今日は春らしく暖かくなりました。卓話に
米山奨学生でお世話した黄さんが川崎より来
ていただき、先にカウンセラーでした横山市
長とお会いしてきたようです。
来週より盛り沢山な内容の例会が続きま

す。３月31日はホールフードセミナーの公
開講座になります。年度末やら春休みという
ことで来場者に不安がありますので、動員の
協力をお願いします。
３月市議会中ですが、一般質問で東京オリ
ンピックの事前トレーニング場としてフェン
シングを誘致したらどうかというのがあり、
私も沼田市フェンシング協会長をしているの
で協力を考えているところ、市長も誘致を考
えたいと答弁されたようです。日本フェンシ
ング協会の会長はDステーションの星野氏で
副会長も沼高OBの吉沢氏ですので可能性は
あるかと思います。是非市民運動にして誘致
を図りたいと思います。

桑原　滋幹事
◎当クラブ例会変更
・３月24日19時ベラ・ヴィータ
・３月31日通常時間・場所、13時より公開
講座「ベジブロス」
・４月７日19時永井酒造（バス送迎有）
・４月23日13時45分沼田市先生の日、文化
会館大ホール

◎SAA出席委員会　　 塩浦敬之副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　荒井静雄委員
・山田龍之介君　卓話に黄海燕さんをお迎え
して。
・宮内明彦君　昨年３月11日はお世話にな
り大川桜の植樹えおしていましたが、今年

は同日アキレス腱が切れて入院。皆様も体
には気を付けましょう。

・ニコニコ一週間　04～05米山奨学生黄海
燕さんを卓話にお迎えして
松野正一君　　水石清治君　石澤雄一郎君
角田　隆君　　斎藤正典君　　木下　進君
塩浦敬之君　　荒井静雄君　　天野純一君
宮澤孝幸君　　飯島千明君　　櫛渕光彦君
割田一敏君　　小暮正人君　　久保郁弥君
春日政志君　　桑原　滋君　　関　真一君
桑原　裕君　　　

◎財団BOX IN 宮内明彦委員長
山田龍之介君　阿形登氏君　　松野正一君
水石清治君　　宮澤孝幸君　石澤雄一郎君
飯島千明君　　小暮正人君　　桑原　裕君
宮内明彦君　　　　

◎社会奉仕委員会　　　　　宮内明彦委員長
３月31日ディラン13時より公開講座、ホ

ールフードセミナー「ベジブロス」多くの方
にご出席していただきたいのでご協力をお願
いします。
◎国際奉仕委員会　　　　　関　真一委員長
２月25日にバングラデシュに永井会員を

中心にWCS事業の確認に行き、無事に可動
していました。現地員新聞でも紹介されまし
たのでご覧下さい。５月27日に現地に行き
贈呈式を行い完了します。
◎会員増強親睦活動委員会　赤間昌彦委員長
４月29日沼田中央RC、沼田利根ライオン

ズクラブ親睦ゴルフコンペを開催。後日出欠
案内しますので多数の参加をお願いします。
◎地区インターアクト委員会　

天野純一委員長
３月19日から２泊３日の海外研修を台湾

で行います。地区より24名の生徒と先生１
名、ロータリアン２名の27名。新潟地区合
同ですので54名で実施され行ってまいりま
す。
■沼田青年会議所　　　　　　　真下竜介様
県議会議員立候補予定者の公開討論会を３

月31日19時より文化会館大ホールで入場無
料にて行います。昨年より青年会議単会事業
ではなく、実行委員会組織が主催し、当方が
後援という型で行っています。実行委員会に
は資金がありませんので皆様方にご協力のお
願いに参りました。よりよい沼田、群馬県の
ためお願いいたします。

例 会 報 告

会長の時間

幹事報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

63名 34名 ５名 73.58 ％

委員会報告


